

IWO

Kapolres Sukabumi Hadiri Peresmian Kantor Subdenpom Persiapan Palabuhanratu

Sukabumi - SUKABUMI.IWO.OR.ID

Feb 13, 2025 - 16:43



Kapolres Sukabumi Hadiri Peresmian Kantor Subdenpom Persiapan Palabuhanratu

Sukabumi – Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si.,

menghadiri acara peresmian Kantor Subdenpom Persiapan Palabuhanratu yang berlangsung di Jl. Haji Anwari KM 1,5 Gunung Butak, Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis (13/2/2025). Acara ini diresmikan langsung oleh Bupati Sukabumi, Drs. H. Marwan Hammami, M.M., bersama Danpomdam III/Siliwangi, Kolonel CPM Didin Sofyannadin Peresmian kantor Subdenpom ini turut dihadiri oleh jajaran Forkopimda Kabupaten Sukabumi dan berbagai unsur TNI-Polri serta pejabat daerah. Dalam sambutannya, Bupati Sukabumi menyampaikan apresiasi atas sinergi yang telah terjalin dalam pembangunan kantor Subdenpom yang baru ini. “Peresmian Kantor Subdenpom Persiapan Palabuhanratu ini adalah bentuk komitmen kami dalam meningkatkan keamanan, pertahanan, dan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Sukabumi. Dengan adanya kantor baru ini, diharapkan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat semakin optimal,” ujar Bupati Sukabumi. Sementara itu, Danpomdam III/Siliwangi, Kolonel CPM Didin Sofyannadin, menegaskan bahwa kehadiran Subdenpom ini diharapkan dapat meningkatkan efektivitas tugas penegakan hukum, disiplin, dan tata tertib bagi prajurit TNI Angkatan Darat di wilayah Kabupaten Sukabumi. “Subdenpom ini merupakan aset daerah yang harus kita jaga bersama. Saya berharap seluruh personel dapat bekerja dengan lebih efisien, profesional, dan berintegritas dalam menjalankan tugasnya,” ungkap Kolonel CPM Didin Sofyannadin. Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, juga menyampaikan dukungannya terhadap keberadaan Subdenpom Persiapan Palabuhanratu sebagai bagian dari sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan di wilayah Kabupaten Sukabumi. “Kami mendukung keberadaan Subdenpom ini dan siap bersinergi dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Kabupaten Sukabumi. Semoga keberadaan kantor ini dapat meningkatkan koordinasi dan efektivitas tugas antara aparat penegak hukum,” kata Kapolres Sukabumi. Acara peresmian ditandai dengan penandatanganan prasasti dan pemotongan pita oleh Danpomdam III/Siliwangi dan Bupati Sukabumi. Dengan diresmikannya kantor ini, diharapkan dapat semakin memperkuat koordinasi antara TNI, Polri, dan pemerintah daerah dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di Kabupaten Sukabumi.